
 
 
 
Das Bundesinnenministerium geht in seiner neuesten Prognose von weiteren 800.000 
Aufnahmen von  Flüchtlingen für die Bundesrepublik Deutschland aus. Es kann also davon 
ausgegangen werden, dass sich auch die Zahlen für die Stadt Halle (Saale) ändern. Wir fragen 
die Verwaltung: 
 

1. Gibt es bereits konkrete Zahlen für die Neuzuweisung von Flüchtlingen? 
 

     Wenn dies nicht der Fall ist, wann ist mit einer konkreten Antwort zu rechnen?  
 
2.  Plant die Verwaltung die Schaffung neuer Personalstellen für eine adäquate Betreuung  
     der neu ankommenden Flüchtlinge? 
 
 
 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim 
Fraktionsvorsitzender 


